



CENTRE HOSPITALIER ARIEGE COUSERANS

**Couserannais, Couserannaises,
IL EST TEMPS DE RÉAGIR ENSEMBLE !**

Le Centre Hospitalier Ariège Couserans a besoin de vous comme vous avez besoin de lui.

DEFENDONS NOTRE HOPITAL

Rassemblement et Manifestation

JEUDI 21 AVRIL A 17 H 30

Mairie de St-Girons

La santé de chacune et chacun passe par un service public de santé et de soins de qualité et de proximité avec des personnels en nombre et formés.

Arrêtons la casse de la santé !

Après des années d'une politique de réduction des moyens et de réformes successives, la mise en place par la loi Hôpital Patient Santé Territoire (loi BACHELOT) des Agences Régionales de Santé (ARS) accélère la privatisation de notre système de santé. Pour le service public, cela se traduit par des fermetures de services, fusions d'hôpitaux et réductions de personnels... Cela aboutit à de véritables déserts médicaux dans les secteurs urbains comme à la campagne. La permanence des soins est menacée. Pour les malades et leurs proches, les distances augmentent, avec tous les risques et les coûts supplémentaires que cela comporte.

Nous disons NON à la fermeture de services !

**Nous exigeons le maintien du plateau technique :
urgences, chirurgie 24 H/24 et maternité sur place,
au bénéfice des patients.**

**OUI à une offre sanitaire publique, de qualité, de proximité
et accessible à tous !**

Permettez à vos enfants de naître en Couserans.